

Cumpliendo protocolos de Bioseguridad, la Escuela Penitenciaria Nacional dio inició a instrucción básica de Auxiliares del Cuerpo de Custodia

Funza-Cundinamarca, septiembre 17 de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC

Siguiendo lineamientos del Brigadier General Norberto Mujica, Director General del INPEC, la Escuela Penitenciaria Nacional-EPN- dio inicio y acompañó las jornadas de incorporación para recibir a 603 Auxiliares del Cuerpo de Custodia del Primer Contingente 2020, en diferentes Centros de Instrucción como el de Manizales, Acacias, Neiva, Ibagué, Medellín, el Socorro, Valledupar y Escuelas de Incorporación e Instrucción de Popayán y Cóbbita para que desarrollen la etapa de instrucción básica como preparación para prestar el Servicio Militar en el INPEC.

"En coordinación con el nivel central y con los mandos del Cuerpo de Custodia de la escuela, acompañamos las diferentes jornadas de incorporación que se realizaron cumpliendo con los protocolos, medidas preventivas y de bioseguridad requeridas por las autoridades de salud y educación para el inicio y retoma de nuestras actividades educativas y como contención y mitigación de la pandemia Covid -19, manifestó el CR(RA) William Guevara Meyer, Director EPN, quien estuvo al frente de toda la organización para la retoma de las actividades misionales de la escuela.

Los 80 Auxiliares de este Primer Contingente 2020 pertenecientes al Centro de Incorporación de la Escuela Penitenciaria Nacional, fueron trasladados al Centro de Instrucción de Acacias-Meta, donde desarrollan esta etapa de instrucción, en atención y cumplimiento de los protocolos en cuanto a la capacidad de las instalaciones, ya que en la escuela se desarrollarán otros cursos de formación penitenciaria.

Luego de culminar esta fase de inducción, los nuevos Auxiliares del Cuerpo de Custodia pasarán a reforzar la seguridad en los diferentes Establecimientos de Reclusión del orden nacional y servirán de apoyo a las diferentes dependencias del Instituto a nivel nacional.

Es importante resaltar que estas jornadas contaron con todo el apoyo y acompañamiento de los comandantes de los diferentes Centros de Instrucción y Escuelas de Cóbbita y Popayán donde los bachilleres adelantan esta instrucción.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**